## Alsaciens du monde entier



Des Alsaciens de 23 pays étaient réunis samedi aux Dominicains de Guebwiller.

> Quelque 200 Alsaciens venus de 23 pays étaient réunis samedi à Guebwiller. Au programme : découverte des Dominicains et de l'Ecomusée.

Quand un jeune Mulhousien débarque à Londres et qu'il cherche un logement, il peut être aidé dans sa quête par l'association locale de l'union internationale des Alsaciens de l'étranger (UIAE). « Nous sommes souvent le premier contact d'un Alsacien qui va s'expatrier », précise François Brunagel, président de l'UIAE. A l'initiative de UIAE, quelque 200 Alsaciens, venus de 23 pays, se sont retrouvés samedi à Guebwiller pour la 19e journée annuelle dans leur région d'origine (L'Alsace d'hier). Cette année, les retrouvailles ont été musicales, car les Alsaciens expa-

triés ont été accueillis aux Dominicains de Haute-Alsace.

Après leur assemblée générale et une présentation des lieux à travers un film de France 3 Alsace, ils ont assisté à un concert de musique tzigane donné par l'ensemble « Les Boublitchki's » dans la nef. L'après-midi, ils ont visité l'Ecomusée d'Alsace à Ungersheim. Cette journée était volontairement axée sur la découverte ou la redécouverte du patrimoine. Les Alsaciens du monde entier se retrouveront le 25 août 2001 à Strasbourg pour fêter les 20 ans de l'UIAE.

3355079 - IR3